

Am 29. Juni steigt das große Sportfest im Wiener Prater – Dutzende Sportarten zum Mitmachen

Zum Schulschluss wird's Hot in the City

Bewegung darf auch im Schulalltag nicht fehlen. Hot in the City soll die Kinder bei den Supersportstationen animieren, sich zu bewegen und mehr Sport zu betreiben!

Vizebürgermeisterin Grete Laska unterstützt das große Sportschulschlussfest im Wiener Prater. Motto: „Bewegung findet auch in der Schule statt!“ Am 29. 6. startet das Event auf der Kaiserwiese mit einem Grand Opening. Wieder werden Kinder versuchen das größte Menschenherz der Welt zu bilden (8.45 Uhr). Auf die Weltrekordler wartet ein Gratis-Eskimo-Eis. Danach gibt's die Möglichkeit Sport-

arten auszuprobieren: Handball, Volleyball, Fußball (bei der Coca-Cola-Fußballstation), Jump & Fun (bei der Appelhof-Station). Entlang der Hauptallee gibt es Schnupperstationen: Judo, Rope-Skiing, Bike-Fahrtechnik, Streetball usw. Dank geht an die Sponsoren: action4free, AGB, Appelhof, Team Activities, die Stadt Wien und Eskimo. Anmeldungen und Infos auf www.hotinthecity.at



Foto: Jobst

Auch heuer Weltrekord? Die „Hot in the City“-Kids werden ein riesiges Eskimo-Herz aus Schülern „aufbauen“